## Bruns ist "Rekordkönig"

Zum vierten Mal auf dem Thron / Verbandsauszeichnung für Gustav Pupke und Dierk von Stemmen

NEUHAUS. Zum Auftakt des 163. Schützenfestes hatte der Rat des Fleckens bereits am Dienstag vor dem Fest den Vorstand und die Würdenträger des Vereins zu einem Empfang mit symbolischer Schlüsselübergabe in den historischen Kornspeicher eingeladen.

Nach dem Kranz- und Kronenbinden am Donnerstag wurde am Freitag der Kinderkönig Timo von Bargen abgeholt. Mit einem Umzug durch den geschmückten Ort und einem kurzen Zwischenstopp bei Ehrenpräsident Gustav Pupke ging es wieder zum Festplatz, um den neuen Kinderkönig auszuschießen.

Am Sonnabendmorgen weckte der Neuhäuser Spielmannszug die Einwohner zur Abholung der Majestäten Olaf Schlichting, Svenja Schlichting und Daniel Heidhoff. Nach der Bewirtung durch die Majestäten setzte sich der Umzug mit den Fahnenabordnungen, Schützen und Gästen sowie den Spielmannszügen aus Neuhaus und Geversdorf in Bewegung, um erneut durch die Straßen des Fleckens zu marschieren. Nach dem Umzug schossen die Fahnenabordnungen den Fahnenträgerpokal aus, den die Abordnung des Schützenvereins Cademnberge gewann.

Der Sonntag begann mit einem Feldgottesdienst von Pastor Beuermann. Anschließend wurde wieder zum Umzug angetreten. Nach kurzer Einkehr bei der Königin und dem Jungschützenkönig ging es zurück Festplatz. Würdenträger bei den Neuhäuser Schützen (von links): Jungschützenkönigin Jasmin Söhl, König Gerald Bruns, Kinderkönigin Josie von Seth und Königin Sabine Miertsch.



Am Abend proklamierte Vorsitzender Udo Miertsch die neuen Würdenträger. Gerald Bruns errang bereits zum vierten Mal die Königswürde. Das hat bisher kein anderer Schütze geschafft. Zweiter und somit Leutnant wurde Dirk Adomeit. Zum 1. Fähnrich schoss sich Jörn Katt und 2. Fähnrich ist Arne Kolster.

## Sabine Miertsch ist Königin

Sabine Miertsch wurde neue Damenkönigin. Die Würde der 1. Dame errang Jutta Heidhoff.

Bei den Jungschützen wurde Jasmin Söhl neue Königin. Jungschützenleutnant ist Pia Dzikowski. Zum Jungschützenfähnrich schoss sich Maurice Rak. Volkskönig wurde Lukas Kleinberg aus Strancice (Tschechien).

Bei den Kinderschützen wurde Josie von Seth neue Königin. Zum Kinderleutnant schoss sich Thyra Hartung und Kinderfähnrich ist Torge Brokelmann. Lucienne Brockelmann wurde Königin beim Vogelstechen.

Im Rahmen der Proklamation wurden Ehrenpräsident Gustav Pupke und Ehrenvorstandsmitglied Dierk von Stemmen für ihre langjährigen Verdienste um das Schützenwesen mit der Verbandauszeichnung in Bronze ausgezeichnet. Die Ehrung wurde vom Schützenverband Altkreis Neuhaus, vertreten durch Verbandsgeschäftsführer Gerd Brokelmann, Kreisjugendschießwart Ronald Lührs sowie Beisitzer Jürgen Bauer, vorgenommen.

Auf den Ausmarschscheiben siegten Robert Finkeldey und Carina Breckwoldt.

Auf der Medaillenscheibe der Herren gewann Arne Kolster und bei den Damen setzte sich Britta von Bargen durch. Die als Wanderpokal ausgelobte Schützenkanone sicherte sich Holger Thiems.

Zum Ausklang des Neuhäuser Schützenfestes wurde am Sonntagabend im Bürgerpark das traditionelle Höhenfeuerwerk abgebrannt.